

CAGNOTTE



Aider une jeune fille à repartir

Bonjour à tous, Nous voudrions aider nos voisins et amis, qui ont hébergé une connaissance. Mais il s'est avéré que au bout de quelques jours cette dame était une toxicomane, en plus de ça elle se droguait devant les enfants c'est pour cela qu'ils l'ont virée et en partant elle a pris les économies de la jeune fille qui était dédiées à son début dans la active. Nous aimerions tant lui apporter notre soutien quelqu'il soit.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/NVQbM8k>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Matis Geny